

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

De l'éducation des enfants, 65. — Le R. P. Larcher S. J. 66. — Controverse, 69. — L'Encyclopédie de Berthelot et Cie, 70. — Le devoir des catholiques, 72. — L'école d'aujourd'hui, 72. — Les romanciers français, 72. — Conversion en Danemark, 73. — Nouvelle Encyclopédie sur le Rosaire, 78. — Sort des enfants morts sans baptême, 73. — Livre généalogique de la famille, 73. — Diocèse de Rimouski, 74. — Histoire du Cap-Santé, 74. — Memento hebdomadaire, 80.

De l'éducation des enfants (1)

Il ne faut pas préférer les enfants à Dieu.

Qu'une maladie se déclare, bientôt la maison retentit de plaintes et de gémissements, et on accuse Dieu. Si l'ange de la mort vient les prendre pour les transporter au ciel, alors la douleur est inconsolable. Sans doute, les larmes ne sont pas défendues, et Dieu ne les condamne pas, mais dans ces circonstances les sentiments de foi font trop souvent défaut aux parents.

Avez-vous cru que ce fils était votre propriété absolue ? Vous en aviez peut-être fait votre idole, et Dieu vous voyant sur le point de lui ravir cette âme rachetée au prix du sang de Jésus-Christ, l'a reprise pour la placer au milieu des chœurs des anges.

Ne serait-ce pas une grâce que le Seigneur lui a faite ainsi qu'à vous ? Certainement, ce fils ne vous oubliera pas du haut du ciel, il vous aimera plus que sur la terre, il vous obtiendra toutes les grâces de l'esprit et du corps, dont vous avez besoin, et plaidera sans cesse votre cause auprès de Dieu.

(1) voir numéro 2.